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 平成 28年 5月発行 



会長挨拶 

 

                                      

皆さんこんにちは。毎年 3 月が近づくと、異動内示の発表にそわ  

そわしてしまうのは私だけでしょうか。団塊の世代の集団退職を控

え、ここ数年でベテラン役職が気薄状態に陥ります。技師協会では

将来を見据え、有能な主任臨床検査技師への手上げ作戦に試行錯誤

を繰り替えしています。若い技師達の足枷は何なのでしょうか？ 

自分自身を思い起こすと、やはり転勤でしょうか。私の頃と比較し、今、新任主任の年齢は

確実に若年化しています。主任としての経験不足への不安や、これからは年上の部下に困惑

する事例も多くなると思います。また、結婚適齢期、マイホーム問題も丁度重なる時期です。  

しかしながら、これは我々の世界だけの話ではありません。むしろサラリーマンの世界で

は当然な出来事なのかもしれません。また、国も技師協会も特に女性の活躍を期待していま

す。ただ、上司の理想と現役の女性技師には、海より深い溝があるような気もします。出産・

子育てに伴う、男には無い負荷や、家事労働、子供の送り迎え等、相当な理解と後方支援が

無ければ、今後も女性技師の手上げは現状維持と言ったところでしょうか。 

机上の空論を語るより、まずは各職場環境から見直すことが、全ての一歩と考える次第です。 

 

さて、今回は第 2 号という事で、1 月末に行われたボーリング大会・懇親会の報告と、4

月人事異動に伴う転入者の新人挨拶を掲載致しました。私もそうでしたが、若い時代は転勤

が嫌じゃなかったですか？しかし、こうして沢山の仲間と知り合い、色んな施設を経験出来

る検査技師は恐らく国立病院機構がトップなのではないでしょうか。これからも知恵と努力

と協力で厳しい時代を乗り切りましょう。 
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平成 27年度埼玉地区会 

レクレーション ＆ 懇親会 

平成 28 年 1 月 30（土） 

ボーリング 

in 

池袋ロサ会館～！ 

みみななささんんおお疲疲れれ様様～～    （（＾^  ＾^））// 



 

 

【 懇親会 】 

埼玉地区会 

と 

ゆかいな仲間達 

 懇親会～ 

オエーッ！！ 



平成２７年度埼玉地区会レクリエーションに参加して 

 

NHO 西埼玉中央病院  

中根丈裕 

 

平成２８年１月３０日（土）、埼玉地区会のレクリエーションが池袋ロサ会館

にて開催され、２５名の参加がありました。今回埼玉地区会創立初のレクリエー

ションということもあり、ボーリング大会と懇親会の２部構成で行われました。

第１部のボーリング大会は他施設の方々と混合でチームが作られました。まず佐

藤会長の始球式があり、ストライクが出て大いに盛り上がりました。始まる前は

「ボーリングなんて久しぶりだよ・・・」という声がちらほらと聞こえてきまし

た。かく言う私も約１０年ぶりにボーリングをやりました。しかしゲームが始ま

ると、好調な方もそうでない方もあちこちでストライクやスペアとともに大きな歓声とガッツポーズや

ハイタッチをする光景が見られ、どのレーンも大変に盛り上がっていました。 

第２部は会場を変えて佐藤会長の挨拶に始まり、東埼玉病院山田副技師長の乾杯のご発声で待ちに待

った懇親会が始まりました。汗を流したボーリング後のビールは格別で、まさに至福の瞬間でした。し

ばらくして、個人総合部門の１位から３位と女性部門１位のボーリング大会の結果が発表されました。

今回は何と私が第１位を取ることができ、素晴らしい商品をいただくことができました。私は今年度か

ら西埼玉中央病院の一員となり初めて埼玉県にやってまいりました。見知らぬ地で不安と緊張もありま

したが、埼玉地区会に温かく迎え入れていただき改めて人事交流の素晴らしさを実感いたしました。気

が付けば終了の時間となり、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。 

最後になりましたが、今回のレクリエーションの企画・運営をしていただきました佐藤会長をはじめ役

員の皆様に心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

NHO埼玉病院 

菅原 恵子 

 

埼玉地区会会員の皆様こんにちは、4 月 1 日付で国立病院機構さいがた医療セ

ンターから埼玉病院に配置換で参りました菅原です。32 年ぶりに新潟に戻り、す

っかり雪道の運転にも慣れてドライブが楽しくなっていましたが、自宅からの通

勤には電車とバスを使うことにしたので愛車は実家の車庫で休憩させています。 

新潟と言えば海の幸！魚介がおいしいのは当たり前ですが、肉好きなので女子

会と称しくびき牛や村上牛などちょっと贅沢なお肉を食べに行ったりして新潟ラ

イフを満喫していました。2 年間ゆったりした時を過ごしていたのでペースを戻

すのに少し時間がかかっています。検査科スッタッフの暖かい笑顔に支えられ埼玉病院での業務に対応

できるよう毎日奮闘しています。これで少しは痩せるのではないかと思うのですが・・・・ 

 最後になりましたが、埼玉地区会の発展に少しでも寄与できるよう頑張りますので今後ともよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

NHO西埼玉中央病院 

大野 浩 

 

平成 28 年 4 月、災害医療センターから配置換えで西埼玉中央病院に赴任しま

した大野 浩と申します。これまで主に病理検査の仕事に従事してまいりました。

埼玉地区の勤務は初めてで、見慣れない景色、慣れない通勤に戸惑いつつも何と

かがんばっていきたいと思います。 

趣味などこれといって特にはございませんが、ぐうたらしがちな週末にほんのひ

と時自分に喝をいれて 1 時間程度のランニングをしています。「自己ベスト更新！

何々競技会出場！」なんて思いはさらさらなく、歩きの延長みたいなものです。

走り終えた爽快感とその後の食事のおいしいこと。これだけのためにやっているようなものです。そし

てこれがなんと前施設から続いていることに本人もびっくり。おかげで今も健康です。「無理なく続ける」

さすがに仕事の方は、そううまくはいきませんので、一生懸命もがきあがいて、早く検査科の一員にな

れるよう努力してまいりたいと思います。何卒よろしくお願いいたします。 

 



NHO埼玉病院 

阪 旨子 

 

平成２８年４月１日付で独立行政法人国立病院機構埼玉病院 医化学主任に

就任いたしました阪 旨子と申します。 

前施設の西埼玉中央病院は森に囲まれ、鳥のさえずりを聞きながらの業務でし

たが、埼玉病院は川越街道に近接しており、車の音、人の多さに圧倒されていま

す。また、人生初の電車通勤、電子カルテを前に、四苦八苦の毎日を送っていま

すが、先輩方、若い方々に支えられ業務を覚えています。 

埼玉病院では５月より細胞診業務において液状化検体細胞診システム（ＬＢＣ）

の導入が計画されており、異動して早々病理検査室内で大きな変化があります。 

覚えるべき業務もたくさんありますが、細胞診検体の増加から、収益を増やすという病院としての目標

もあり、新任の主任では力不足の面がありますが、微力ながら務めさせていただきます。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

 

 

NHO東埼玉病院 

阿部 寿哉 

 

この度、4 月 1 日付で東埼玉病院に採用となりました阿部寿哉（アベ トシヤ）

と申します。出身は埼玉県で、出身校は昭和医療技術専門学校です。 

  東埼玉病院は周辺がとても自然豊かで、初めて訪れた時は正直少しびっくりし

ました。耳を澄ませると鳥のさえずりや葉が揺れる音など、自然を肌で感じるこ

とができとても癒され、そうした空間にある東埼玉病院をとても素敵な病院だと

感じました。 

検査科は臨床検査技師 6 名と病理医 1 名です。青木技師長、山田副技師長をは

じめ検査室の大先輩方はとても優しく、緊張していた私を暖かく迎え入れて下さいました。人数が少な

いながらもお互い助け合いながら行っている検査室の雰囲気はまるで家族の様に温かく、初めての勤務

先がこの東埼玉病院で本当によかったと感じています。 

これから、1 日でも早く一人前の臨床検査技師になれるよう日々精進していきたいと思います。未熟者

ですがご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 


